

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711159 - REZA ISHAK ESTIKO

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	RPK belum tergal. yang lain bagus
ANC	edukasi jadwal kontrol berikutnya kurang tepat
IMPLAN	ga informed consent de? tidak menyiapkan pasien untuk berkemih dan berbaring di tempat pemeriksaan. sebelum inserter dilepas semua, digunting dulu benangnya. lampu dimatikan ya stl pemeriksaan. baru edukasi
IMUNISASI	anamnesis blm menanyakan riw kelahiran pasien, cara disinfeksi ga perlu berulang2, lalu arah penyuntikannya ke arah lengan atas y.edukasi krg lengkap utk mengurangi demam, bengkak dan nyeri harus melakukan apa. cara penulisan di KMS masih salah.
IPM Gyn BV	saat anamnesis mohon diperhatikan untuk informasi lain yang mendukung ya, lampu dinyalakan, tidak membuang kassa yang telah dipakai di bak instrumen ya, lebih tenang dalam melakukan tindakan ya, diagnosis lebih detail lagi sesuai keluhan pasien
IPM PEDIATRIC 1	sdh px VS tapi blm periksa HR, KU, abdomen, MS, refleks pato, Refleks fisio harusnya kanan dan kiri. belum menyebutkan DD. tatalaksana menyebutkan terapi cairan, diazepam, monitoring VS.
IPM PEDIATRIC 2	px kurang yg penting utk derajat dehidrasi (px di mata, mukosa dan utk diarenya px abdomen), koq rawat inap kasih cairan IV, salah fatal ini ya, dd nya salah, edukasinya otomatis juga salah karena rawat inap, harusnya tdk dan observasi dehidrasinya, terus obat2 dan prevensinya, ok lain kali tulis resep lengkap, jangan cuma diomongkan
IPM PSIKIATRI	baik. dd depresi berat kurang cocok, symptom untuk depresi berat tidak ada
PPN	Lampu blm dinyalakan. Meskipun sdh menyebutkan, tp perasat Ritgen kurang dilakukan dgn cara yg benar. Klem tali pusat kedua hrsnya dipasang setelah darah diurut dl. Saat memotong lindungi perut bayi ya. Penegangan tali pusat terkendali dilakukan tp krg tepat.
RESUSITASI NEONATUS	kompresi benar. Kok nyiapkan ET sendiri sendiri, padahal ada asisten. Bayi ditinggal tanpa di VTP. O2 kok tidak dipasang? Tidak fiksasi ET. Masuk epinefrin kok langsung cek FJ? Bayi tidak nangis kok pasang CPAP?
SIRKUMSISI	perbanyak latihan untuk mengurangi tremornya..